

---

## Presse-Information

Naturforschung, Naturschutz und Umweltbildung in Rheinland-Pfalz.

### Die POLLICHIA lädt ein und Interessierte kommen zahlreich

**Bad Dürkheim, 18. März 2023 | Der letzte Samstag war ein ereignisreicher Tag für die POLLICHIA – Verein für Naturforschung, Naturschutz und Umweltbildung. Zunächst gestartet mit der Frühjahrstagung zum Thema „Naturschutzkonforme Offenlandpflege und Biodiversität“. Und ab dem Nachmittag dann die jährlich stattfindende Mitgliederversammlung mit Ehrung besonders verdienter Mitglieder.**

#### **Tagungsort Dürkheimer Haus, ein Ort mit Historie**

Wo einst im Jahr 1840 die POLLICHIA gegründet wurde, fand nun die Frühjahrstagung und Mitgliederversammlung statt. Landrat Hans-Ulrich Ihlenfeld und Bürgermeister Christoph Glogger sprachen die Eröffnungsworte. Und jeder einzelne Vortrag der Tagung war ein Highlight für sich.

Rund 110 Präsenzgäste kamen ins Dürkheimer Haus - und ebenso viele Teilnehmer:innen verfolgten die Veranstaltungen online.

#### **Mitgliederversammlung im Zeichen der Zeitenwende im Naturschutz**

Dr. Michael Ochse, Präsident der POLLICHIA, zeigte auf, wohin sich Naturforschung, Naturschutz und Umweltbildung in Rheinland-Pfalz im Jahr 2023 entwickelt. Man dankte dem Team der Geschäftsstelle für herausragendes Engagement. Auch wurde die Geschäftsführerin Dr. Jana Riemann verabschiedet, die ab April neue berufliche Wege in verantwortungsvoller Aufgabe beim Landesamt für Umweltschutz geht. Die Stelle soll schnellstmöglich wieder besetzt werden, Bewerbungsgespräche sind am Laufen.

---

Berichte der Geschäftsführung, Kassenprüfer und Rechner folgten. Vereinsziele wurden diskutiert und die moderate Anhebung der Jahresbeiträge beschlossen. Besonderes Interesse fand die Vorstellung des neuen Corporate Designs von Gunter May (Mitglied im Vorstand und Geschäftsführer der Georg von Neumayer Stiftung und im Präsidium der POLLICHIA zuständig für Öffentlichkeitsarbeit). In den nächsten Monaten wird unter anderem eine neue Webseite aufgebaut werden und ein modernes Logo und eine frische Farb- und Typowelt eingeführt.

### **Ehrung zweier Mitglieder mit der POLLICHIA-Ehrennadel und -Plakette**

Gerhard Nilz digitalisiert seit Jahren schon wichtige Dokumente der POLLICHIA wie zum Beispiel die Vereinszeitschriften, Sonderdrucke der Literatursammlungen sowie die Insektensammlungen im Pfalzmuseum. Ganz nebenbei pflegt er noch die aktuelle Webseite der POLLICHIA.

Dr. Michael Geiger ist seit unzähligen Jahren aktives Mitglied und erfolgreicher Schriftsteller im Nebenberuf. Er wirkt in Gremien und Beiräten in Fragen zu Naturforschung, Naturschutz und Umweltbildung mit. Er hält Vorträge, leitet Exkursionen und ist der Vorsitzende der Gruppe Landau. Ausgezeichnet wurde er für sein umfassendes wissenschaftliches Werk zur Geographie, vor allem der Pfalz.

### **Mach mit!**

Abschließend der innige Aufruf der POLLICHIA an Interessierte: Der Verein freut sich über jede helfende Hand, in allen denkbaren Bereichen. Sei es aktiv bei Pflegemaßnahme in Naturschutzgebieten oder Exkursionen. Sei es bei administrativen Aufgaben wie Mitarbeit beim Aufbau der neuen Webseite. Oder durch Spenden sowie aktiv in der Spendenwerbung. Die unterschiedlichsten Projekte warten auf eine Finanzierung.

++ Ende Pressetext ++

Zeichen mit Leerzeichen: 3.185

**Fotos:**



Einleitende Worte von Bürgermeister Glogger und Landrat Ihlenfeld.



Das interessierte Auditorium im Dürkheimer Haus.



Dr. Michael Ochse (Mitte) verleiht Gerhard Nilz (rechts) und Dr. Michael Geiger (links) die POLLICHIA-Ehrennadel und -Plakette.



Wissen soweit das Auge reicht. Annika Radermacher gibt Fachliteratur gegen Spende aus.

**Weitere Informationen erhalten Sie bei:**

POLLICHIA – Verein für Naturforschung, Naturschutz und Umweltbildung e.V.

Anja Sehr, im Präsidium der POLLICHIA zuständig für Pressearbeit & Social Media

Mobil: 01525-4728501

**Über einen digitalen Abdruckbeleg freuen wir uns sehr!**

Bitte an: [socialmedia@pollichia.de](mailto:socialmedia@pollichia.de)